



成人を祝う会

利用者の成人を祝うために、今年も、「成人を祝う会」を開催しました。放デイの子どもたちの開会のことは、施設長の祝辞、放デイの歌と踊り(VTR)、支援学校の先生方からの祝いの言葉(VTR)、思い出をまとめたスライドショーなど、心温まる内容で会が進みました。会の最後に、お母さん方からことばがあり、生まれたときの気持ち、どんな思いで育ててきたのか、たぶん実際の経験には遠く及ばないけれど、いかに愛情をもって接してきたのかを知ることができました。利用者の成人を祝う会でしたが、家族に感謝し、慰労する会にもなりました。家族の愛情を受けて、正装した子どもたちは幸せに包まれていました。いっぽも、これからも家族の皆さんの力になりたいと思います。



新しい車：新型ソリオ

障害者の自立支援事業などの社会福祉活動に対して助成を行っている、公益財団法人洲崎福祉財団から助成をいただき、送迎用の新しい車を購入しました。

いっぽ開設当初から使用している送迎用車両がそろそろ限界が近づいたところでの助成でしたので、ありがたいです。しかも、5人乗れる普通車なので、送迎に加えて、みんなでのお出かけの際にも活躍しそうです。洲崎福祉財団に感謝しながら乗ります。



サプライズで誕生日おめでとう

生活介護利用者の誕生日をサプライズでお祝いしました。ホットケーキに飾りを施して、バースデーケーキです。大喜びでした。



元気にダンス!

小学校入学前の児童発達支援の子どもたちです。この日は、広い多目的ホールでダンスを楽しみました。元気いっぱいです。

お外でアイス

9月になってもまだまだ暑い日が続きました。

9月10日、土曜日のおやつは、

外でアイスクリームでした。校舎の前のスペースにブルーシートを敷いて、夏の名残を楽しみました。新型コロナの影響で、いっぽの活動にも制限がありますが、できる範囲で子どもたちが楽しめるようにしていきたいです。

